

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

県新人大会出場決定！ おめでとうございます！！

10月2日（月）～4日（水）の3日間、大洲市喜多郡中学校新人体育大会が開催されました。3年生からバトンを受け継いだ2・1年生の部活動（運動部）。まだ、新チームになって数か月足らずで、初めての公式戦出場となった生徒もありましたが、良い緊張感の中で自分たちのやってきたことをしっかり出し切ることができたのではないかと思います。

団体戦では、男子剣道部が認定優勝、サッカー部が肱東中学校との合同チームで優勝、ソフトボール部が五十崎中学校との合同チームで認定優勝、女子バスケットボール部が準優勝を果たしました。おめでとうございます。



なお、このような結果を残せたのは、皆さんの実力もさることながら、熱心に指導していただいた監督・コーチ、そして温かく見守り支えていただいている保護者の皆さんの存在があることを忘れてはいけません。

感謝の気持ちを大切に、さらにレベルアップを図ってください。



また、新人戦は総体とは違い、皆さんにまだチャンスが与えられます。ただ、絶対に勝つチームを作るのは至難の業です。「勝負は時の運」の種目もあり、もどかしいところがあるのも事実です。

では、どうすればいいのか。私はかつて部活動を指導する時に、「どうすれば勝つ確率を上げられるか」を頭に置いて、練習を行ってきました。

バレーボールで言うと、「サーブやサーブカットの成功率を上げる」、「スパイクの成功率を上げる」、「正確なトスが上げられるようにする」等、地道な練習に取り組んでいくことが大切だと思います。

総体まで、あと8か月。是非とも一日一日を大切に頑張ってください。



保護者や地域の皆様には、温かい御声援をいただきありがとうございました。生徒には心強い応援となったことは言うまでもありません。どうか今後とも、最高の応援団として生徒の活動をお支えください。

なお、県新人大会には、団体で優勝（認定含む）を果たしたサッカー部（肱東中との合同チーム）、男子剣道部、ソフトボール部（五十崎中との合同チーム）、剣道男子個人戦で3位に入賞したU・S君、4位に入賞したY・D君、男子ソフトテニス個人戦で2位に入賞したY・K君、S・K君ペアが出場します。さらに、練習に励み、県大会という高いレベルで力が発揮できるよう頑張ってもらいたいと思います。